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Ref.: Resposta ao requerimento 326/2014 
Assunto: Conselho Municipal de Educação. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Em resposta ao Requerimento fo alizado pelo 
vereador OSIAS SOARES DE OLIVEIRA anexamos cópias das atas d. s reuniões do 
Conselho Municipal de Educação. 

Certos de termos atendido 	 contento os 
questionamentos apresentados renovamos protestos de estima e con id a 
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Excelentíssimo Senhor 
Doutor MARCEL PINTO DA COSTA 
DD Presidente da Câmara Municipal de 
Ibitinga/SP 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 
Rua Miguel Landim, 333 - Centro - Ibitinga / SP - CEP 14.940-000- CP 51 

Telefone (16) 3352-7000 / Fax (16) 3352-7001 - www.ibitinga.sp.gov.br  
CNPJ 45.321.460/000150 

Aten,ciosamente. 



Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de-1 

 Ibitinga-SP. 

Aos cinco (05) dias do mês de fevereiro (02) do ano de dois mil e quatorze (2014), na 
sede da Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim 
Centenário, na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho 
Municipal de Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal 
Antônio Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, José Roberto Silva, Maurício Lisboa, 
Jeferson Rodrigues, Roseli Doro Pinheiro, Karina Rossi Assme Nakamura, Jose Roberto 
Silva, Zélia Maria de Aguiar Giacoboni e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. 
Cicoti Silva, que assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura 

dos trabalhos. Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - 
CME, senhor Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a 

pauta: 1. Solicitou a leitura da ata da reunião ordinária do mês de dezembro, sendo 

aprovadas por todos. 2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do 
Conselho e da Secretaria de Educação, na forma regimental: a conselheira Zélia 	  

questionou sobre a logística adotada no transporte escolar neste ano, pois tem escutado 
muitas reclamações quanto à logística adotada. Os conselheiros deliberaram solicitar a 	  

presença da responsável pelo transporte escolar para prestar informações sobre o 

assunto. 3. Planejamento de instalação de novas Unidades de Ensino — U.E.: O assunto 	  

ficou prejudicado, visto que até o momento não foi recebido oficialmente resposta por tal 	  

questionamento, sendo que a Supervisora Cláudia, comprometeu-se em consultar os 
responsáveis pelo setor de obra e planejamento da prefeitura para esclarecimentos. 4.   

Assuntos tratados na última reunião do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da 
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da Educação - FUNDEB; o senhor 
Presidente informou que em reunião com o prefeito em meados de novembro/2013, foi 
debatido a elevada quantidade de ausência dos docentes, justificadas com atestado 
médico. Acrescentou que naquele momento foi discutido sobre possíveis ações que 
poderiam ajudar a amenizar o problema. Os conselheiros manifestaram interesse sobre o 
assunto e deliberaram em convidar a responsável pelo setor de recursos humanos da 
secretaria da educação, que estava presente também na reunião acima mencionada, para 
informar se já foram viabilizadas ações para o resolver o problema. 5. Atividade Extra 

Curricular — Projeto Turismo Histórico Pedagógico. O senhor Randal juntamente com as 
professoras do curso de turismo da FAIBI, Ana Lia e Erica, estiveram na Secretaria 
Municipal de Educação para apresentarem o referido Projeto, e estavam presentes as 
diretoras do ensino fundamental da rede municipal de ensino, e a supervisão de ensino, 
resolvendo que os trabalhos iniciarão no mês de março. O senhor Presidente ressaltou 

que essa ação partiu da iniciativa deste conselho em proporcionar aos alunos através das 
atividades extracurriculares, um conhecimento da história do nosso município. 6. 
Regimento Interno: Com as normatizações efetuadas dispondo sobre a permanência dos 
atuais conselheiros por mais 4 anos, explicou que há a necessidade de efetuar alterações 
no Regimento Interno para adequações. A supervisora Cláudia comprometeu-se em 
enviar através de arquivo digital o Regimento Interno ao senhor Randal, e este solicitou 
dos conselheiros que estudassem o mesmo para marcarem uma reunião sobre o assunto. 

7. Processo de Certificação de Entidades com fins educacionais: O senhor Presidente 

lembrou que esse tema já foi discutido várias vezes neste conselho, e que foi sugerido 
para o Poder Executivo um modelo de ante projeto de Lei sobre o assunto. Explicou que o 
Berçário Maria de Nazaré vem procurando esse conselho exaustivamente solicitando tal 
certificação, para atestarem seus fins na área educacional, pois já estão sendo 
prejudicados em relação aos repasses antes recebidos. Relatou que realizou uma visita 
informal nas dependências da referida instituição, e orientou que protocolassem uma 
solicitação de certificacão contendo as informacões da entidade. Esse documento foi 
formalizado e protocolado com o n° 141/2014, e recebido por este conselho no dia 
04/02/2014. O senhor Presidente apresentou o documento para os demais conselheiros 
que deliberaram solicitar da Supervisão Municipal de Ensino, verificar in loco, se a 

  instituição Berçário  Maria de Nazaré apresenta  condições  física e humana para atender  



                   

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de Ibitinga-SP. 

Aos seis (06) dias do mês de novembro (11) do ano de dois mil e treze (2013), na sede da 
Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, na 
Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, e 
estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal Antônio Matteucci (Presidente), Cibele Ap. 
Garcia Maester, Maurício Lisboa, Jeferson Rodrigues, Roseli Doro Pinheiro, Márcia Talão, Karina 
Rossi Assme Nakamura, Israel de Freitas, Yvone Varesche, e a Supervisora Municipal, senhora 
Claudia Ap. Cicoti Silva, que assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura 
dos trabalhos. Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, senhor 
Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. Solicitou a leitura 
da ata da reunião ordinária do mês de outubro, sendo aprovadas por todos. 2. Assuntos de interesse 
geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da Secretaria de Educação, na forma 
regimental; o senhor Randal realizou a leitura do convite emitido pelo Poder Legislativo, da Sessão 
Solene de entrega de título de cidadão Ibitinguense ao Sr. Vanderlei Dias Lino, a realizar-se no dia 
08 de novembro de 2013, às 20 horas nas dependências da Câmara Municipal. Realizou a leitura da 
Lei n. 3.744 de 16/10/2013, que altera dispositivos da Lei n° 2.274, de 26 de dezembro de 1997, 
estabelecendo regras de transição do Conselho Municipal de Educação e dá outras providências. 
Continuando, o Senhor Presidente realizou a leitura do Ofício Especial, de 31 de outubro de 2013, 
emitido pela FAIBI Faculdade de Ibitinga, esclarecendo que depois de retomado os estudos para as 
ações necessárias a serem desenvolvidas na EMEF Prof.a Maria Lúcia Gereto Caldas, enfocando na 
melhoria da qualidade de ensino, verificou-se a necessidade primordial da contratação de um 
coordenador pedagógico para a referida escola, por entenderem ser um agente de mudança no 
ambiente escola. O Senhor Presidente comprometeu-se em marcar reunião entre os professores da 
FAIBI e o Executivo para discutir sobre o assunto. Foi aberta a palavra para os demais conselheiros, 
sendo que, todos apontaram a necessidade de todas as escolas possuírem um Coordenador 
Pedagógico, pois os diretores estão sobrecarregados com a parte administrativa, pedagógica e de 
formação do professor. O Senhor Randal parabenizou o poder executivo pela realização da 1° 
Semana de Empreendedorismo, e pelas ações já traçadas sobre o assunto, como a formação de 
professores e o trabalho direto com os alunos. Aproveitou para informar que a FAIBI alcançou, em 
uma escala de 1 a 5, a nota 4 no curso de Administração e nota 3 no de Turismo, no ENADE. 3. 
Assuntos tratados no FUNDEB; informou que em meados de outubro foi realizada uma reunião no 
gabinete do prefeito, com enfoque para os inúmeros atestados médicos e faltas dos funcionários da 
área da educação, sendo que a administração fará um levantamento identificando em quais escolas 
estão ocorrendo em maior quantidade essa ausências, e se preciso instituir a perícia médica para os 
funcionários. 4. Demanda Escolar — O assunto ficou prejudicado, visto que até o momento não foi 
recebido a resposta pelo questionamento, porém os conselheiros leram no Jornal Semanário da 
Estância de Ibitinga, o empenho para construção de uma creche no Jardim Pacola. O Senhor 
Presidente aproveitou, ainda em tempo, para parabenizar o aluno da EMEFEM Prof. Benedito 
Teixeira de Macedo, João Carlos Domingos, aluno da Profa. Aparecida Helena Mozzato, pela 
premiação de 3° lugar na categoria desenho, de concurso desenvolvido pela TV TEM Bauru. 5. 
Visita em Escola Municipal: Foi escolhida pelos presentes a EMEFEM Prof. Benedito Teixeira de 
Macedo. Na referida escola, os conselheiros visitaram as dependências e conversaram com a 
direção da escola, constatando a necessidade de reforma urgente, bem como aquisição de mesas 
para o refeitório e outras observações que serão encaminhadas por este conselho para Secretaria 
Municipal de Educação. Ainda no local, o senhor Presidente deixou a palavra livre, e como ninguém 
se manifestou, e nada mais havendo a ser tratado a•radeceu a presença de todos, e solicitou que 
se lavrasse a presente ata, • *a e se aprova. será assinada, na forma regimental. 
Ibitinga, 06 de novembro de 013. 
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Karina Rossi Assme Nakamura 
Secretária_                                                        
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Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de Ibitinga-SP. 

Aos quatro (04) dias do mês de dezembro (12) do ano de dois mil e treze (2013), na sede da 
Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, na 
Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de Educação - CME, 
e estavam presentes os seguintes conselheiros: Cibele Ap. Garcia Maester, Roseli Doro Pinheiro, 
Karina Rossi Assme Nakamura, Israel de Freitas, Yvone Varesche, Sonia Regina Silva Guedes e 
a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti Silva, que assinaram a lista de presença, 
havendo o quorum legal para abertura dos trabalhos. Iniciando a sessão, sob a presidência da 
Sra. Karina Rossi Assme Nakamura, nomeada no momento entre os pares, para substituir o 
Presidente, Sr. Randal Antonio Matteucci, que por motivos maiores não pode comparecer nesta 
reunião, encaminhando para essa reunião a pauta dos assuntos a serem tratados. A Sra. 
Presidente agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. Solicitou a leitura da ata da 
reunião ordinária do mês de novembro, sendo aprovadas por todos. 2. Assuntos de interesse 
geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da Secretaria de Educação, na forma 
regimental: A Supervisora Cláudia, realizou a leitura do Decreto n. 3.635 de 07 de novembro de 
2013, que dispõe sobre a permanência dos atuais conselheiros por mais 4 anos, atendendo a 
legislação municipal n. 3.744 de 16/10/2013. Informou aos demais conselheiros que a Secretaria 
da Educação do Estado de São Paulo, normatizou através da Resolução SE n° 74, de 8/11/2013, 
a reorganização do Ensino Fundamental em Regime de Progressão Continuada, oferecido pelas 
escolas estaduais. Aproveitou para registrar os convites recebidos pela presidência deste 
conselho durante o mês de novembro, sendo: Sessão Solene de entrega da Medalha do Mérito 
Profissional, realizada na Câmara Municipal, dia 28/11, às 20:00 horas; Seminário Conhecer para 
Propor, organizado pelo Conselho Municipal da Criança e Adolescente, realizado no Auditório 
Cidade Ternura, no dia 27/11/2013, das 9:00 às 12:00 horas; Convite para a V Conferência 
Municipal da Saúde, realizada nas dependências do CIEI, no dia 29/11/2013, das 9:00 às 17:0C 
horas. Ainda, a Sra. Supervisora informou que neste mês de dezembro, a Secretaria Municipal de 
Educação estará realizando a atribuição de aulas para o ano letivo de 2014, com previsão de 
início para o dia 27/01/2014. 3. Assuntos tratados no FUNDEB; a conselheira Cibele, informou que 
a reunião do conselho foi breve, e que ficou para esse mês finalizar a análise das planilhas 
referente aos pagamentos executados. 4. Demanda Escolar — O assunto ficou prejudicado, visto 
que até o momento não foi recebido oficialmente resposta pelo questionamento. 5. Informações 
sobre o Ofício CME n° 25/2013 de 12/11/2013, encaminhado a Secretária Municipal de Educação, 
apontando as observações realizadas por este conselho, após visita nas dependências da 
EMEFEM Prof. Benedito Teixeira de Macedo. A Supervisora informou que a Secretaria Municipal 
de Educação já esta providenciando os equipamentos solicitados e que as demais adequações 
estão em estudo para a realização no próximo ano. A conselheira Karina, informou que no ano de 
2011, quatro escolas municipais de ensino fundamental receberam recursos do PDDE referente a 
acessibilidade, e que por não conseguir executar um projeto de engenharia para implementação 
das ações nas unidades escolares, devido as burocracias e da ausência desse profissional, os 
recursos serão devolvidos neste ano de 2013. Ainda com a palavra, a Sra. Karina, representando 
a presidência deste conselho nesse momento, aproveitou para desejar um Feliz Natal para todos 
e um Prospero Ano Novo. Deixou a palavra livre, e como ninguém se manifestou, e nada mais 
havendo a ser tratado, agradeceu a presença de todos, e solicitou que se lavrasse a presente ata. 
que após lida e se aprovada, será assinada, na forma regimental. Ibitinga, 04 de dezembro de 
2013. 

VVI A f‘ 

Karina ossi Assme Nakamura 
Presidente 



--j crianças que lá freqüentam, observando se estão de acordo com a resolução CME n° 
01/99, emitindo relatório sobre o observado. 8. Visita no Berçário Maria de Nazaré: Os 
conselheiros observaram que a referida instituição, atende crianças na fase de educação 
	  infantil (creche), sendo uma entidade voltada para fins educacionais. Após a visita, o 

senhor Presidente deixou a palavra livre, e como ninguém se manifestou, e nada mais 
	  havendo a ser tratado, agradeceu a presença de todos, e solicitou que se lavrasse a 

presente ata, que após lida e se aprovada, será assinada, na forma regimental. Ibitinga, 
	  05 de fevereiro de 2014. 

Karina Rossi Assme Nakamura 
Secretária 

	11111~~~ 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Aos (05) dias do mês de março (03) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede da 
	 Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, 

na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de 
	  Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal Antônio 

Matteucci (Presidente), Roseli Doro Pinheiro, Karina Rossi Assme Nakamura, Cibele Ap 
	  Garcia Maester, Sônia Guedes e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti 

Silva, que assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura dos 
trabalhos. Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, 

	  senhor Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. 

solicitou a leitura da ata da reunião ordinária dos mês de fevereiro, sendo aprovadas por 
	  todos. 2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da 

Secretaria de Educação, na forma regimental; a) O presidente realizou a leitura do ofício 
n. 02/2014, que atendendo a solicitação do poder executivo, reiterou as observações 
realizadas por este conselho na visita realizada em maio de 2013, no projeto desenvolvido 
pelo Serviços de Obras Sociais — S.O.S., b) Leitura da Portaria n. 01 e 02 de 06 de 

	  fevereiro de 2014, nomeando as seguintes comissões e membros deste conselho, sendo: 
Comissão Permanente de Legislação e Normas: Maurício Lisboa; Roseli Doro Pinheiro; 
Cibele Aparecida Maester; Comissão de Planejamento: Jeferson Rodrigues; Jose Roberto 

	  Silva e Sônia Regina Silva Guedes; Comissão da Câmara de Educação Básica, Educação  
Especial, Educação Profissional e Educação Superior: Yvone Varesche; Sônia Regina 

	  Silva Guedes e Karina Rossi Assme Nakamura. c) A conselheira Karina, apresentou 
preocupação sobre a grande demanda da educação infantil nas áreas periféricas do 

	  município, em especial na região da Vila Simões / Taquaral. Os conselheiros deliberaram 
oficiar o poder executivo sobre o planejamento de novas unidades escolares de educação 
infantil, no município de Ibitinga. 3. Leitura do Parecer da Comissão de Legislação e 

	  Normas deste Conselho, sobre solicitação de "Certificação Municipal de Entidade 
Beneficente de Assistência Social na Área de Educação", pela instituição "Berçário Maria 

	  de Nazaré". O senhor Presidente informou que o documento foi elaborado com base na 
visita realizada na instituição, por este conselho, bem como o relatório de observação da 



Supervisoras de Ensino da rede municipal de ensino, e após essas considerações os 
conselheiros deliberaram no parecer favorável à certificação de atendimento da referida 
entidade na área educacional; 4. Esclarecimentos sobre o planejamento de instalação de 
novas Unidades Escolares/Creches. A senhora Supervisora relatou que em contato 
telefônico com o senhor Pedro, no setor de planejamento da prefeitura, foi informada das 
seguintes obras: Convênios com o Governo Federal:  a) Creche Proinfância, no Jardim 

Bela Vista/Pacola, com as construções já iniciadas; b) Creche Proinfância, no Jardim 

Paineiras, aguardando recursos. Convênios pleiteados com o Governo Estadual:  a) 

Creche no Bairro São Benedito, b) Creche no Jardim Flamboyan. Ainda acrescentobique a 
Creche do Bairro Santo Antônio (com as obras paralisadas), após acordo judicial 
estabelecido entre as partes, serão retomadas no inicio deste semestre. 5. Posição do 

estudo realizado pela Secretaria de Educação de Ibitinga sobre as melhorias na inclusão 
de crianças especiais na rede municipal de ensino. A conselheira Karina informou que as 
escolas realizaram uma triagem sobre o número de crianças atendidas na rede municipal 
de ensino, analisadas com o olhar do professor, e o documento foi entregue para a 
coordenação pedagógica do município. A conselheira comprometeu-se em verificar o 
assunto. Ainda, a conselheira, falou da importância do reforço escolar para o atendimento 
dos alunos com deficit de aprendizagem. O senhor presidente observando a relevância do 
apontamento, deliberou com os demais conselheiros em estar notificando o Poder 
Executivo sobre informações da oferta de reforço escolar nas -escolas-~icip4s. 6. 

Esclarecimentos do responsável pelo setor de recursos humanos da secretaria da 
educação sobre as providencia adotadas para sanar o problema de excesso de faltas 
docentes nas escolas do município. O sen4hor Randal relatou aos demais conselheiros, 
que no final do ano, aconteceu uma reunião no gabinete do senhor Prefeito, sobre o 
assunto, sendo que na oportunidade falou-se em adotar medidas para amenizar o 
problema. A senhora Lizandra informou que até o momento não foi apontado nenhuma 
solução sobre o assunto, acrescentado que entregou um levantamento ao prefeito 
contendo o número de ausências dos funcionários no ano de 2013, porém não recebeu 

retorno. 7. Esclarecimentos da responsável pelo transporte escolar do município. A 
senhora Secretária Municipal de Educação, Branca Elizabeth Vergaças Correa, adentrou 
na sala de reuniões e esclareceu que para atender a demanda foram aditados mais 04 
ônibus, e que os problemas relacionados com o transporte foram resolvidos. Após cumprir 
a pauta, o senhor Presidente deixou a palavra livre, e como ninguém se manifestou, e 
nada mais havendo a ser tra 	 -sença de todos, e solicitou que se 

lavrasse a presente ata, • e após lida e se 	  será assinada, na forma regimental. 

Ibitinga, 05 de março de 2014 

	 ----- 

Karina Rossi Assme Nakamura 
Secretária 

na! 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Aos dois (02) dias do mês de abril (04) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede da 
Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, 
na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de 
Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal Antônio 
Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, José Roberto Silva, Maurício Lisboa, Roseli Doro 
Pinheiro, Cibele Ap Garcia Maester, Sonia  Regina  Silva  Guedes  e  a Supervisora 



Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti Silva, que assinaram a lista de presença, havendo o 
quorum legal para abertura dos trabalhos. Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho 
Municipal de Educação - CME, senhor Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença 
de todos e seguindo a pauta: 1. Solicitou a leitura da ata da reunião ordinária do mês de 
março, sendo aprovadas por todos. 2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da 
Presidência do Conselho e da Secretaria de Educação, na forma regimental: O 
conselheiro Maurício Lisboa, parabenizou a todos os professores, diretores e funcionários 
da rede estadual de ensino desta cidade, por terem alcançado os índices estabelecidos 
do IDESP ( índice de Desenvolvimento da Educação do Estado de São Paulo), 
salientando que esse desempenho resultou em bonificações aos mesmos. Complementou 
que a rede municipal de ensino também vem se destacando nas avaliações externas, 
alcançando índices superiores ao proposto, porém no município não há o incentivo de 
bonificação aos docentes. Sugeriu questionar o Conselho Gestor do FUNDEB, sobre a 
ausência de bônus aos docentes, uma vez que cidades vizinhas assim fazem com os 
recursos desse fundo, os conselheiros deliberaram em questionar o referido conselho 
sobre a possibilidade de haver bonificações aos docentes. Dando continuidade, o senhor 
Presidente relembrou que todos os assuntos que foram discutidos e estudados por este 
conselho se realizaram ou estão para se concretizarem, entre eles: a. Solicitação da 
oferta de curso de Pós Graduação pela FAIBI: Deverá acontecer em breve, por intermédio- 
do convenio assinado entre a UNESP e a FAIBI. b. Sobre a inclusão de crianças com 
deficiência na rede regular de ensino: informou que foi chamado recentemente pelo Poder 
Executivo, para manifestação deste conselho, sobre a implantação de um projeto que 
vem ao encontro dessa necessidade. Em seguida realizou a leitura da Portaria n. 11975 
de 26/03/2014, designando a Sra. Silvana Aparecida Salva Moreale, profissional 
habilitada, que será responsável desde o diagnóstico até a orientação aos alunos e 
docentes para o desenvolvimento do projeto de atendimento aos alunos com deficiência 
intelectual do Ensino Fundamental e na modalidade da Educação de Jovens e Adultos 
(EJA) da Rede Municipal de Ensino, informando ainda, suas atribuições, local e horário de 
trabalho. Os conselheiros demonstraram-se satisfeitos com essa iniciativa. c. 
Funcionamento do ônibus biblioteca móvel, próximo as escolas. Informou que o veículo 
está em funcionamento, atendendo de segunda a sextas feiras, das 9:30 às 15:30hs, nos 
pontos próximos as praças públicas. 4. Notificou o recebimento do Convite para sessão 
solene de entrega de título de cidadão ibitinguense ao Pastor Mauro José Vidal, a 
realizar-se no dia 05/04 às 20 horas na comunidade evangélica Sara Nossa Terra. 5. 
Leitura do Ofício CME n° 07/2014, de 28 de março de 2014, enviado ao Poder Executivo, 
referente ao atendimento a crianças com deficiências em nosso município, expressando a 
necessidade desse atendimento e dando suporte a implantação do projeto acima citado. 
6. Leitura do Ofício CME n° 05/2014, de 07 de março de 2014, enviado ao Poder 
Executivo, solicitando informações sobre a oferta de reforço escolar nas escolas 
municipais desta cidade. O assuntou ficou prejudicado visto que até o momento não foi 
recebido o retorno do questionamento. 7. Leitura do Ofício CME n° 04/2014, de 
07/04/2014, enviado ao Poder Executivo, solicitando informações sobre as construções 
de escolas de Educação Infantil no município. O assuntou ficou prejudicado visto que até 
o momento não foi recebido o retorno do questionamento. 8. Verificar, com a Secretária 
de Educação, as providencia de adequação realizadas nas dependências na escola 
EMEFEM Prof. Benedito Teixeira de Macedo, conforme apontadas na ata de 
dezembro/2013, deste Conselho. A senhora Supervisora informou que em contato 
telefônico como funcionário Carlos, secretário da referida U.E. , foi informada que até o 
momento a escola recebeu mesas e bancos para o refeitório, porém benfeitorias no 
espaço físico não foram realizadas. 9. Visitar escola localizada em nosso município: Foi 
escolhida a EMEI Prof. Roberto Massola, que atende crianças de O a 3 anos. Os 
conselheiros visitaram a referida instituição, e observaram o que segue: A escola estava 
em plena atividade, crianças almoçando, outras brincando; as salas de aula são arejadas 
e adequadas para a faixa etária que atende. Observou-se a necessidade de instalar um 
alamhrarin nara isolar n terreno abaixo da creche. impedindo o acesso dos alunos, 



também providencias quanto à instalação dos botijões de gás P45, uma vez que possuem 
toda a instalação necessária, inclusive os mesmos e que mesmo assim usam-se os P13, 
que são inadequados para o fogão que é utilizado na referida U.E. Após a visita, o senhor 
Presidente deixou a palavra livre,.e_como-rri " se manifestou, e nada mais havendo a 
ser tratado, agradeceu a pretença de todos, e sola fitou que se lavrasse a presente ata, 
que após lida e se aprovada, será assinada, na for a regimental. Ibitinga, 02 de abril de 

2014. 

Yvone Vareschi 
Secretária 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
lbitinga-SP. 

Aos sete (07) dias do mês de maio (05) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede da 
Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, 
na Estância Turística de lbitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de 
Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal Antônio 
Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, José Roberto Silva, Zelia Maria de Aguiar 
Giacobon, Cibele Ap Garcia Maester, Sonia Regina Silva Guedes, Karina Rossi Assme 
Nakamura, Jefferson Rodrigues e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti 
Silva, que assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura dos 
trabalhos. Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, 
senhor Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. 
Solicitou a leitura da ata da reunião ordinária do mês de abril, sendo aprovada por todos. 
2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da 
Secretaria de Educação, na forma regimental: A diretora Karina registrou o trabalho 
produtivo desenvolvido pelos alunos da Faculdade de lbitinga — Faibi, do curso de 
Turismo, nas escolas municipais, onde durante o mês de abril realizou com os alunos dos 
5°s anos, um roteiro turístico histórico e pedagógico pelo município de Ibitinga, 
alcançando os objetivos propostos. A conselheira Zélia aproveitou para parabenizar o 
trabalho desenvolvido pela equipe de professores, direção e demais funcionários da 
EMEF Profa. Francisca Simões, que observa a união e trabalho dessa equipe. A Sra. 
Karina agradeceu e enfatizou que é a motivação dos professores que faz o trabalho 
acontecer, e consequentemente os alunos são beneficiados. O Sr. Randal lembrou que o 
Projeto desenvolvido nas escolas pelos alunos do curso de Turismo, foi uma ideia 
apresentada por esse conselho, e que se sente satisfeito por ter alcançado resultados 
positivos. Falou-se sobre posicionamento da oferta de reforço escolar para os alunos da 
rede municipal de ensino, porém como ainda não houve posicionamento sobre o assunto, 
a Sra. Cláudia ficou responsável por buscar parecer sobre esse assunto. A conselheira 
Sônia informou que esta cursando formação sobre Libras em Taquaritinga, oferecido pela 
Secretaria Estadual de Educação, e que poderia ser visto a possibilidade de enviar algum 
docente da rede municipal. A profa. Cibele manifestou o interesse em frequentar a 
formação. A conselheira Karina informou que as escolas recebem anualmente recursos 
financeiros do Governo Federal, do FNDE — Fundo Nacional do Desenvolvimento da 
Educação, denominado de PDDE — Programa Dinheiro Direto na Escola, através das 
APMs — Associações de Pais e Mestres das escolas, e que é preciso manter um contador 
para cuidar da parte burocrática, e que atualmente as escolas estão pagando esse 
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serviço, com recursos de eventos, pois não é possível usar o recurso enviado pelo 
Governo Federal. Esclareceu que em anos anteriores a Prefeitura terceirizou esse 
serviço. O senhor presidente colocou o assunto em discussão entre os conselheiros, que 
deliberaram em notificar o executivo sobre a possibilidade da terceirização desse serviço. 
A conselheira Zélia registrou a necessidade de reforma na parte física da EMEFEM Prof. 
Benedito Teixeira de Macedo, visto que lecionou nessa unidade escolar, conhece bem o 
espaço físico e a carência de adequações urgentes. 3. Assuntos tratados pelo Fundeb: A 
Conselheira Cibele destacou que a Secretária Municipal de Educação demonstrou através 
de números a quantidade abusiva de ausências de funcionários da educação durante o 
primeiro trimestre deste ano, e que isso vem preocupando a administração pública, 
gerando aumento nos gastos; 4. Leitura de ofício do SOS para apreciação deste 
Conselho e deliberação: Após leitura, os conselheiros emitiram parecer favorável a 

de oferta de transporte escolar para o período vespertino aos alunos que 
frequa ,  '4\ o Educandário Joana de Angelis. 5. Leitura de ofício do Berçário Maria de 
Naz. sara apreciação deste Conselho e deliberação: O senhor Presidente lembrou a 
todos sobre a solicitação da entidade, realizou a leitura dos pareceres constante no 
processo, sobre o pedido de autorização de funcionamento da instituição educacional. O 
senhor Randal e conselheiros observaram pontos divergentes e de relevância, sendo 
necessária uma análise mais detalhada. Sobre o assunto os conselheiros deliberaram 
encaminhar o documento para novo parecer da Comissão de Legislação e Normas desse 
Conselho. O estudo em questão ficou definido para o dia 14/05, às 8:00 horas, na sede da 
Secretaria Municipal de Educação. 4. Visitar escola localizada em nosso município: Foi 
escolhida a EMEIEF Dona Leonor Mendes de Barros, que atende crianças de 4 a 6 anos. 
Os conselheiros visitaram a referida instituição, e observaram o que segue: a escola 
atende 420 crianças, e possui ambiente agradável, propício para a aprendizagem; a 
merenda apresentava boa aparência, sendo elogiada pelas crianças; possui parque de 
recreação, sala de informática e salas de aula de acordo com a faixa etária que atende. 
Ainda foi observada a utilização de botijão tipo P13, dentro da cozinha. A direção informou 
que solicitou da Secretaria municipal de Educação realizar a adequação. Após a visita, o 
senhor Presidente deixou a palavra livre, e como ninguém se manifestou, e nada mais 
havendo a ser tratado, agradeceu a presença de todos, e solicitou que se lavrasse a 
presente ata, que após lida e se aprovada, será asãinacla, na forma regimental. Ibitinga, 
07 de maio de 2014. 

Kari a Rossi Assme Nakamura 
Secretária 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Aos quatro (04) dias do mês de junho (06) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede 
da Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim 
Centenário, na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho 
Municipal de Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal 
Antônio Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, Maurício Lisboa, José Roberto Silva, 
Cibele Ap Garcia Maester, Sonia Regina Silva Guedes, Karina Rossi Assme Nakamura, 
Roseli Doro Pinheiro e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti Silva, que 
assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura dos trabalhos. 



Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, senhor 
Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. 
Solicitou a leitura da ata da reunião ordinária do mês de maio, sendo aprovada por todos. 
2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da  
Secretaria de Educação, na forma regimental: A Supervisora de Ensino destacou que a 
Rede Municipal de Ensino de Ibitinga, alcançou excelente resultado no IDESP ( índice de 
Desenvolvimento da Educação do Estado de São Paulo), com a nota de 5,38, superior a 
do Estado de São Paulo de 4,42. Aproveitou para parabenizar os professores, direção e 
funcionários das escolas municipais. A conselheira Roseli questionou a possibilidade de 
contratação de psicologo para atender aos alunos das escolas municipais, e solicitou 
informações sobre o trabalho desenvolvido pela Professora Silvana Salva Moreale, junto a 
EMEFEM Prof. Benedito Teixeira de Macedo, se a mesma não poderia estar atendendo os 
alunos da rede municipal, realizando a investigação e diagnostico dos casos de 
deficiência intelectual. Os conselheiros deliberaram em convidar a Professora Silvana 
para esses esclarecimentos. O Sr. Presidente explicou que o psicologo esta ligado a área 
da saúde, porém destacou a importância de existir uma equipe multidisciplinar para- 
atendimento ao alunado. O Conselheiro José Carlos parabenizou o trabalho desenvolvido 
pela direção, docentes e demais funcionários da EMEIEF Delfina Gomes da Fonseca, 
destacando a Festa Junina realizada nas dependências do Clube Andreza. O Sr. Randal 
realizou a leitura do convite da formatura do PROERD, a realizar-se em 10/06 às 19:30, 
ressaltando a dedicação e trabalho da policia militar, sugerindo que tal formação deveria 
ter continuidade nos seguintes anos escolares. 3. Assuntos tratados pelo Fundeb; A 
Conselheira Cibele informou que por motivos particulares não compareceu na ultima 
reunião do referido conselho; 4. Leitura do relatório referente ao Berçário Maria de Nazaré  
para apreciação deste Conselho e deliberacão: Realizou-se a leitura do Parecer n. 
03/2014, emitido pela Comissão de Legislação e Normas deste Conselho, atestando que 
os documentos apresentados pela referida instituição, estão de acordo com a Resolução 
CME n. 01/99. Os conselheiros deliberaram encaminhar a documentação para o Poder 
Executivo, para as considerações e providências. 5. Leitura do Ofício CME n° 10 a ser 
emitido ao Poder Executivo, solicitando a possibilidade de manter um contador para a 
parte burocrática das APMs (Associação de Pais e Mestres) das escolas municipais. O 
senhor Presidente deixou a pai 	 orno ninguém se manifestou, e nada mais 
havendo a ser tratad 	 rãdeceu a presença e todos, e solicitou que se lavrasse a 
presente ata, que a os lida e se aprovada  será assinada, na forma regimental. Ibitinga, 
04 de junho de 2014. 

Presidente 

Karina Rossi Assine Nakarnura 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Aos dois (02) dias do mês de julho (07) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede da 
Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, 
na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de 
Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal Antônio 
Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, José Roberto Silva, Roseli Doro Pinheiro, 
Maurício Lisboa e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti Silva, que 
assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura dos trabalhos. 
Iniciando a sessão, o  Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, senhor  



Presidente. 

Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. Leitura  
da ata da reunião ordinária do mês de junho, sendo aprovada por todos. 2. Assuntos de  
interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da Secretaria de  
Educação, na forma regimental: 2.1. O Sr. Presidente informou a todos que foi aprovada a 
Lei n. 2.982/05/2014, que versa sobre o atendimento individualizado aos alunos que 
necessitam de uma alimentação diferenciada nas escolas, devido a problemas de saúde 
como a diabetes. A supervisão de ensino informou que esse cuidado já esta sendo 
efetuado nas Unidades de Ensino Municipais. 2.2. Ainda, enfatizou sobre a aprovação da 
Lei que aprovou o Plano Nacional da Educação, e que enviará a mesma para os 
conselheiros, por email. 2.3. Realizou a leitura dos convites recebidos, sendo: a) 
Cerimônia de Inauguração da 41° Feira do Bordado de Ibitinga, à realizar-se no dia 
17/07/2014 às 19h3Omin, no Pavilhão Permanente de Exposição Dr. Licínio Hilmar de 
Oliveira Arantes; b) Sessão Solene de Entrega de Título de Cidadã Ibitinguense, à Sra. 
Elea Lorenzetti Bocca, a realizar-se no dia 11/07/2014, às 20 horas, no Plenário da 
Câmara Municipal. Continuando a pauta. 3. Leitura do Ofício CME n° 10/2014, de 03 de  

¡unho de 2014,  enviado ao Poder Executivo, referente a terceirização dos serviços 
contábeis para dar suporte as escolas municipais que recebem recursos financeiros do 
governo federal. A Sra. Supervisora informou que até o momento não obteve 
manifestação sobre o solicitado. 4. Leitura do Ofício CME n° 11/2014, de 04 de junho de  
2014 para conhecimento, enviado ao Poder Executivo, encaminhando o Processo N° 
3467/2013, referente a solicitação de autorização de escola de educação infantil: Berçário 
Maria de Nazareth. Após a leitura, o Sr. Presidente enfatizou que este Conselho após 
análise do processo, realizou as observações competentes as suas atribuições. 5. 
Verificar as providências quanto ao Ofício CME n° 05/2014, de 07 de março de 2014,  
sobre o reforço escolar nas escolas municipais.  A Supervisora de Ensino informou que em 
contato telefônico com a Secretária de Planejamento, a mesma informou que o 
documento esta aguardando a análise e parecer do Sr. Prefeito. 6. Visitar escola  
localizada em nosso município. A visita ficou prejudicada, uma vez que estamos em 
período de férias escolares. Cumprida a pauta, o senhor Presidente deixou a palavra livre, 
e como ninguém se-m-ãhifestou, e nada ma havendo a ser tratado, agradeceu a 
presença de todos, e solicitou que se lavrasse presente ata, que após lida e se 
aprovada, será assinada, na forma regimental. Ibiti a 02 de julho de 2014. 
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Secretária  
Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 

Ibitinga-SP. 

Aos sete (07) dias do mês de agosto (08) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede 
da Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 - Jardim 
Centenário, na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho 
Municipal de Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal 
Antônio Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, José Roberto Silva, Roseli Dora 
Pinheiro, Karina Rossi Assme Nakamura, Jeferson Rodrigues, Sonia Regina Silva 
Guedes, Cibele Ap Garcia Maester e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti 
Silva, que assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura dos 

trabalhos. Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, 
senhor Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. • 	 • 	 _ 	 rsnr fritine 
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Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do Conselho e da  
Secretaria de Educação, na forma regimental:  A Supervisora de Ensino informou aos 
conselheiros que estão estudando reformulações no Regimento Comum das Escolas 
Municipais, para atualizá-lo de acordo com as novas legislações, também aproveitou para 
convidar a todos para o Evento Contos e Encantos do Brasil Gente Consciente, que se 
realizará no dia 31/08 no Pavilhão de Exposições, evento esse voltado para a cultura, 
onde serão convidados todos os alunos da rede municipal, estadual e particular do 
município. O Sr. Presidente em acordo com os demais conselheiros solicitaram a 
presença da Sra. Silvana Salva na próxima reunião, para divulgação dos trabalhos 
realizados em relação ao atendimento oferecido aos alunos com deficiência intelectual do 
município. A Supervisora Cláudia, comprometeu-se em notificar a professora. 3. Assuntos 
Tratados na ultima reunião do FUNDEB:  A Conselheira Cibele informou que compareceu 
na reunião do FUNDEB, porém manifestou que não foram apresentados assuntos de 
relevância. 4. Assuntos Pendentes:  O conselheiro Jefferson verificou junto à prefeitura, a 
solicitação realizada por este conselho sobre a possibilidade da contratação de um 
contador para atender as APMs - Associações de Pais e Mestres das escolas municipais, 
sendo verificado que o ofício estava sob a análise do setor de contabilidade da prefeitura, 
sem um parecer sobre o assunto. Ainda foi discutida a ausência de resposta sobre o 
questionamento da oferta do reforço escolar, sendo deliberado pelos conselheiros, em 
convidar a Secretaria Municipal de Educação para manifestação sobre o assunto. 5. 
Visitar escola localizada em nosso município:  Em consenso foi escolhida a APAE de 
Ibitinga. No local constatou-se a dedicação dos profissionais que atendem os alunos, 
visitaram-se as dependências do Centro do Autismo, Centro de Reabilitação, Horta, e 
salas de aulas. A escola possui boa infraestrutura, e um quadro de pessoal em constante 
capacitação. Observou-se o trabalho com rotinas e materiais adaptado para atendimento 
múltiplo das diversas deficiências apresentadas. Atualmente atendem 209 alunos, 
divididos em dois turnos. Ainda no local. O senhor presidente deixou a palavra livre, e 
como ninguém se manifestou, e nada mais havendo a ser tratado, agradeceu a presença 
de todos, e solicitou que se lavraSse a preserta, que após lida e se aprovada, será 
assinada, na forma regimental. Ibitinea O • - - • emow...• • c 014. 

Karina ossi Assme Nakamura 
Secretária  

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Aos três (03) dias do mês de setembro (09) do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede 
da Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim 
Centenário, na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho 
Municipal de Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Randal 
Antônio Matteucci (Presidente), Yvone Vareschi, José Roberto Silva, Roseli Doro 
Pinheiro, Karina Rossi Assme Nakamura, Jeferson Rodrigues, Cibele Ap Garcia Maester 
Maurício Lisboa, a Secretária Municipal de Educação, Branca Elizabeth Vergaças Correa, 
a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti Silva e Sra. Silvana Salva Moreale, 
que assinaram a lista de presença, havendo o quorum legal para abertura dos trabalhos. 
Iniciando a sessão, o Presidente do Conselho Municipal de Educação - CME, senhor 
Randal Antônio Matteucci, agradeceu a presença de todos e seguindo a pauta: 1. Leitura 
da ata da reunião ordinária do mês de agosto, sendo aprovada por todos. 2. Presença da 
senhora Silvana Salva, para divulgação dos trabalhos realizados em relação ao 
atendimento oferecido aos alunos com deficiência intelectual nas escolas  do_municlpio de  



Ibitinga. O Sr. Presidente agradeceu a Sra. Silvana pelo atendimento ao chamado deste 
Conselho, deixando a palavra livre para a mesma. A Sra. Silvana explicou que iniciou 
seus trabalhos de investigação em alunos que apresentavam histórico de deficiência 
intelectual, na EMEFEM Prof. Benedito T de Macedo, ao todo foram atendidos 25 alunos, 
entre ensino fundamental e Educação de Jovens e Adultos. Explicou que o trabalho é 
lento, que realiza entrevistas com os alunos e sua família, também se utiliza dos 
relatórios fornecidos pelos professores, e depois de diagnosticado, orienta os docentes 
para atendimento aos mesmos. Continuou esclarecendo que alguns alunos foram 
encaminhados para atendimento médico, pois o problema detectado foge da área 
pedagógica. Informou que demais escolas municipais de ensino fundamental realizaram 
uma pré triagem entre os alunos, registrando a necessidade de atendimento em 10 alunos 
da EMEF Dinah de Melo Campos, 21 alunos na EMEF Maria Lucia Gereto Caldas, 09 
alunos na EMEF Profa. Francisca Simões, e 23 alunos na EMEF Profa. Sandra Regina 
Siviero, e que em breve iniciará esse trabalho. O Sr. Presidente aproveitando o assunto 
passou para o próximo item da pauta. 3. Sobre a possibilidade de atendimento das 
crianças com pequena deficiência intelectual, pelas escolas do município, aliviando o 
atendimento pela APAE de Ibitinga. O Sr .Randal explicou que em visita na APAE, 
observou salas de aula com crianças aparentemente sem comprometimento físico e 
mental, e questionou o critério de seleção dos mesmos. A conselheira Roseli, 
representante da APAE, informou que a instituição atende crianças que apresentam déficit 
intelectual, múltiplo ou autismo, que passam por uma triagem com equipe multidisciplinar, 
e após são selecionados, e que os alunos da rede regular de ensino, são encaminhados 
pela direção da escola, acompanhados de relatórios, e depois de agendados passam por 
triagem, diagnosticando ou não suas deficiências. Aproveitando o assunto, a Professora 
Silvana, citou a resolução se n. 11 de 31/01/2008, que esclarece todos os tipos de 
deficiência e onde elas devem ser tratadas, também manifestou seu entendimento quanto 
ao aluno que apresenta deficiência intelectual, da necessidade de ser trabalhado na 
própria escola, em sala de aula e por sala de Atendimento Educacional Especializado no 
contraturno. Após discussão sobre o assunto, os conselheiros deliberaram em notificar o 
executivo, quanto à possibilidade de implantação de salas de Atendimento Educacional 
Especializado na rede municipal de ensino. O Sr. Presidente agradeceu a explanação e a 
presença da Sra. Silvana, parabenizando-a pelo trabalho realizado. Dando continuidade a 
pauta, 4. Assuntos Tratados na ultima reunião do FUNDEB: o assunto ficou prejudicado 
pela ausência de representantes desse conselho na referida reunião; 5. Posição do setor 

de  contabilidade da prefeitura sobre anossibilidade  da  contratacão de um contador para/-' 
atender as APMs - Associações de Pais e Mestres das escolas municipais; O conselheiro - 
Jeferson, representante do poder executivo, informou que o documento esta no 
departamento jurídico da prefeitura, esperando manifestação do mesmo. 6. Leitura do 
Ofício CME n. 14 de 2014, após leitura, o sr. Presidente esclareceu que foi procurado pelo 
excelentíssimo senhor prefeito, solicitando consideração deste conselho sobre a 
demanda escolar deste município, lembrou que o assunto já foi discutido anteriormente 
nas reuniões desse conselho, e inclusive foram realizas consultas junto à secretaria 
municipal de educação e prefeitura, através dos ofícios CME n. 15/2011 e 07/2013. Por 
esse motivo achou desnecessário convocar os conselheiros para uma reunião 
extraordinária para deliberar sobre o assunto, visto que já é de conhecimento que o 
município atende satisfatoriamente a demanda escolar, tendo um déficit no atendimento 
de crianças de O a 3 anos, porém há em construção duas novas unidades escolares para 
essa faixa etária, disponibilizando 280 vagas em período integral. Entretanto, a 
preocupação desse Conselho, é com a demanda futura, tendo em vista o notório 
crescimento do município de Ibitinga, ressaltando ainda, que a cidade de Ibitinga poderá 
ter um gargalo no ensino fundamental em um futuro próximo, além de, provavelmente não 
atender as metas estabelecidas pelo PNE. Conforme exposto, o Sr. Presidente solicita a 
ratificação, pelos conselheiros, do ofício emitido. Após discussão, todos conselheiros 
manifestaram de acordo. 7. Posição da Secretaria de Educação, em relação ao reforço 
escolar; A Sra. Branca esclareceu que um dos problemas é a ausência de espaço físico 
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nas unidades escolares, porém as professoras trabalham com um numero reduzido de 
alunos por sala de aula, e conseguem desenvolver um trabalho de recuperação 
satisfatoriamente. 8. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do 
Conselho e da Secretaria de Educação, na forma regimental; o conselheiro Maurício, 
aproveitando a presença da Sra. Branca, questionou sobre a regulamentação da 
promoção por desempenho, sendo respondido que estavam concluindo os estudos sobre 
o assunto. Ainda, o Sr. Maurício parabenizou o Rotact Clube, pelo projeto de acuidade 
visual, desenvolvido nas escolas municipais, também a Câmara Municipal de Ibitinga pelo 
concurso realizado nas escolas do município: Água uma gota vale uma vida. A 
conselheira Karina convidou os presentes para participarem da 1° Festa da Primavera da 
EMEF Profa. Francisca Simões, no dia 21/09, no Pavilhão de Exposição, enfatizou que a 
Associação de Pais e Mestres da escola, esta engajada nesse evento. Os conselheiros 
manifestaram pesar aos familiares da Professora Andréa Ortiz de Camargo e a Valentina 
Batista Cezário, ambas as funcionárias públicas municipal. Nada mais a ser tratado, o Sr. 
Presidente novamente agradeceu a presença de todos, e solicitou que se lavrasse a 
presente ata, que após lida e se aprovada, será assinada, na forma regimental. Ibitinga, 
03 de setembro de 2014. 
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a I Antônio Matteu-c 
[dente 

Karina Rossi Assme Nakamura 
Secretária 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Ao primeiro dia do mês de outubro do ano de dois mil e quatorze (2014), na sede da 
Secretaria Municipal de Educação, situada à Rua José Zapata, 125 — Jardim Centenário, 
na Estância Turística de Ibitinga, reuniu-se os membros do Conselho Municipal de 
Educação - CME, e estavam presentes os seguintes conselheiros: Maurício Lisboa, José 
Roberto Silva, Roseli Doro Pinheiro, Karina Rossi Assme Nakamura, Sonia Regina Silva 
Guedes,e a Supervisora Municipal, senhora Claudia Ap. Cicoti Silva, que assinaram a lista 
de presença, havendo o quorum legal para abertura dos trabalhos. A sessão foi aberta 
pelo Vice Presidente, Sr. Maurício Lisboa, uma vez que o presidente justificou sua 
ausências por motivos particulares. O Sr. Maurício agradeceu a presença de todos e 
seguindo a pauta: 1. Leitura da ata da reunião ordinária do mês de setembro, sendo 
aprovada por todos. 2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da Presidência do  
Conselho e da Secretaria de Educação, na forma regimental: A Supervisora de Ensino 
informou aos conselheiros que está acontecendo a III Olímpiada Municipal Escolar, 
envolvendo os alunos da rede municipal de ensino. A conselheira Sônia, convidou a todos 
a participarem do 7° almoço beneficente do CRIARTE, que acontecerá no dia 19/10, no 
Clube Andreza. O Sr. Maurício parabenizou aos organizadores, direção e equipe escolar 
da 1 a  Festa da Primavera, realizada bela EMEF Profa. Francisca Simões, sendo a mesma 
um sucesso. A Sra. Karina destacou a participação da comunidade onde a referida 
unidade escolar esta inserida. 3. Assuntos Tratados na ultima reunião do FUNDEB: O 
Assunto ficou prejudicado devido a ausências dos conselheiros nesta reunião. 4. Leitura  
do Ofício CME n. 16/2014, enviado ao poder executivo, questionando a possibilidade de 
implantação de salas de Atendimento Educacional Especializado na rede municipal de 
Ensino. Ao término da pauta, o Sr. Maurício deixou a palavra livre, e como ninguém se 
manifestou, e nada mais havendo a ser tratado, agradeceu a presença de todos, e 



solicitou que se lavrasse a presente ata, que após lida e se aprovada, será assinada. 
forma regimental. Ibitinga, 01 de outubro de 2014. 

Maurício Lisboa 
Vice, Presidente 

Karina Rossi Assme Nakamura 
Secretária 
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aprovada por todos. 2. Assuntos de interesse geral dos Conselheiros, da 

Presidência do Conselho e da Secretaria de Educação, na forma regimental: O Sr. 
Maurício usando da palavra, parabenizou os professores homenageados com o título 
Guardião da Educação, sendo eles: Ana Maria Moraes Oliveira, Dirceu Orestes 
Campregher, Salime Maquete Sales e Jose Luiz Aranas, também pela equipe 
organizadora das olimpíadas municipais. Continuando, o Sr. Maurício explicou a 
necessidade de normatizar o artigo 52 da Lei Complementar n° 37 de 30/09/2010, que 
trata sobre a promoção por desempenho as docentes da rede municipal de ensino, tendo 
por objetivo reconhecer o esforço do integrante do Quadro do Magistério, em manter-se 
atualizado e comprometido com o processo educacional. Após explanação, os 
conselheiros deliberaram em notificar a Secretaria Municipal de Educação, para informar 
as ações executadas sobre o assunto. Ainda o conselheiro manifestou pesar pelo 
acidente com o ônibus de estudante da escola Dom Gastão da cidade de Borborema, 
onde 13 pessoas acabaram perdendo a vida, entre elas jovens e professores. A 
conselheira Karina, descreveu o Projeto Empreendedorismo que vem acontecendo nas 
escolas municipais, e que culminou com a Feira do Empreendedorismo, onde foram 
comercializados os produtos produzidos pelos alunos. Ressaltou a participação da 
comunidade escolar, e que a integração com o bairro foi fundamental para o sucesso. 
Informou que as fotos do evento podem ser vistas no facebook da EMEF Profa. Francisca 
Simões. 3. Assuntos Tratados na ultima reunião do FUNDEB: O Assunto ficou prejudicado 
devido a ausências dos conselheiros nesta reunião. 4. Leitura da Resposta do Ofício  
CME n° 10/2014, de 03 de junho de 2014, referente a terceirização dos serviços contábeis 
para as APMs das escolas municipais: O setor de contabilidade informou que não tem 
condições de assumir os serviços contábeis por questões de ordem técnica e de pessoal, 
que haveria a necessidade de contratação de empresas de consultoria fiscal/tributária e 
de celebração de convênio entre a municipalidade e aquelas entidades conforme 
orientações de Tribunal de Contas. Alguns conselheiros lembraram que em anos 
anteriores o serviço descrito foi terceirizado. 5. Indicações de representantes para  
compor a comissão de análise e elaboração do Plano Municipal de Educação;  A sra. 
Supervisora comunicou a necessidade de dar inicio aos estudos para a normatização do 
Plano Municipal de Educação, e para isso se faz necessário a indicação de 
representantes para compor os segmentos da Comissão responsável pelos trabalhos. 
Após explanação, ficou definido: representando o Conselho Municipal de Educação, a 
Conselheira Cibele Aparecida Garcia Maester. Ao término da pauta, o Sr. Maurício deixou 
a palavra livre, e como ninguém se manifestou, e nada mais havendo a ser tratado, 
agradeceu a presença de todos, e solicitou que se lavrasse a presente ata, que após lida 
e se aprovada, será assinada, na forma regimental. Ibitinga, 05 de novembro de 2014. 

Ata da reunião ordinária do Conselho Municipal de Educação da Estância Turística de 
Ibitinga-SP. 

Maurício Lisboa 	 Karina Rossi Assme Nakamura 
Vice Presidente 	 Secretária 
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